

## INTRODUCCIÓN

El Instituto de Profesionalización del Magisterio Poblano, se crea con el compromiso de garantizar la profesionalización, superación, actualización, y desarrollo profesional del personal docente y trabajadores de la educación que se encuentran en servicio, además de impulsar el mejoramiento académico y profesional, a través del desarrollo de los planes y programas de estudio de tipo superior, colaborando así con el crecimiento y desarrollo profesional del personal docente y trabajadores de la educación que se encuentran en servicio, ofreciendo mecanismos de acceso, conforme a lo establecido por la autoridad educativa federal y estatal. El Instituto promueve y apoya la organización y realización de cursos, seminarios, congresos, actividades culturales, académicas, científicas y tecnológicas.

En 2024 se trabajó en la promoción del desarrollo docente, a través de acompañamiento permanente (cursos y programas) orientados al enfoque filosófico de la Nueva Escuela Mexicana y la promoción de la Igualdad Sustantiva, entre otras políticas educativas.

Atendiendo necesidades de formación de los trabajadores de la educación del estado.

Se impartieron 99 cursos con valor formativo, de los cuales 2 tuvieron valor curricular y 24 valor oficial para los procesos de promoción de la USICAMM. De forma complementaria se otorgaron 100 servicios de apoyo y acompañamiento académico educativo (asesorías); y 15 Conferencias virtuales publicadas en nuestra red social

Facebook.com/IPMPProfesionalizacionDocente.

Finalmente, se ofertó la inscripción a dos posgrados - maestría y doctorado en Innovación Educativa - totalmente gratuitos para el personal adscrito a la Secretaría de Educación.